



**Au poste,
je m'engage.**

En cette période de recherche et de construction de leurs idéaux personnels, les jeunes souhaitent élargir leur horizon.



Au poste, les pionniers se découvrent citoyens du monde et essaient d'y prendre place en mettant leurs compétences et leurs énergies au service des autres et de leurs convictions.

Grâce à ce que l'animateur met en place, les pionniers développent leur plaisir et leur volonté de faire le point, d'adhérer, d'assumer, de réfléchir à leur avenir, d'agir en cohérence avec ce en quoi ils croient, d'aller au bout de leurs rêves.



www.lesscouts.be   @lesscouts

